



Cómo ha afectado el COVID a los procesos de Familia

¿Aumentaron los divorcios provocados por la convivencia durante el estado de alarma y fases posteriores? ¿Se incrementaron las [solicitudes de modificaciones de medidas](#) para reducir la pensión de alimentos debido a la crisis económica provocada por el COVID-19? ¿Aumentaron o se redujeron las solicitudes de custodia compartida? ¿Resulta palpable el aumento post-confinamiento de los procesos de Jurisdicción Voluntaria por discrepancias en el ejercicio de la patria potestad del [art. 156 del Código Civil](#)?

Para ponerle respuesta a los anteriores interrogantes, debemos acudir al último barómetro publicado por la entidad sin ánimo de lucro que agrupa a la gran mayoría de los letrados de Familia de España, en concreto, la Asociación Española de Abogados de Familia (AEAFA). El Observatorio realizado se elaboró a finales de año a partir de una encuesta realizada a más de [2.500 abogados especializados en el ámbito de Familia](#).

Igual o menos rupturas

Llamativamente, el 73 % de los abogados de Famil ...